

Mar del Plata, Domingo 7 de Noviembre de 2021

Una agenda en común

El jefe porteño, Horacio Rodríguez Larreta y el intendente, Guillermo Montenegro, con dirigentes de Juntos, recorrieron la ciudad

Este sábado el Jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, estuvo en General Pueyrredon donde mantuvo una intensa agenda de actividades junto a Guillermo Montenegro y otros referentes del espacio Juntos.

Por la mañana compartieron un desayuno en el Torreón del Monje junto a Maximiliano Abad, Martín Lousteau, los candidatos de lista local y dirigentes nacionales y provinciales de la Unión Cívica Radical, Coalición Cívica, Peronismo Republicano, Confianza Pública, GEN y UNIR.

Allí todos coincidieron en la necesidad de redoblar los esfuerzos de cara a las elecciones generales del domi-

go 14 de noviembre, y fortalecer esta coalición de gobierno. Luego de tomar contacto con la prensa, caminaron por Plaza España donde se encontraron con un grupo de vecinos.

Por la tarde visitaron Xtorsion Surfboards, una empresa marplatense dedicada a la fabricación de tablas de surf de calidad internacional, con tecnología de shape por control numérico.

También caminaron por el centro comercial a cielo abierto de la calle Güemes, donde dialogaron con comerciantes y vecinos del barrio. En cada contacto reforzaron la importancia de ir a votar el próximo domingo para decir basta a "los privilegios, la soberbia y la lejanía de la gente".



Pesca: menos retenciones, más exportaciones

Desde el Gobierno nacional, a través del decreto 754/2021 publicado en el Boletín oficial, se modificaron los aranceles de retención a productos pesqueros, con el objetivo de promover la exportación de los mismos.

Según el decreto "se considera necesario realizar un esfuerzo fiscal con el objeto de lograr que los productos de exportación del sector pesquero enteramente termi-

nados en los territorios provinciales, incrementen progresivamente su presencia y participación en los mercados internacionales".

De esta manera, el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca redujo las retenciones de productos como merluza, langostino, calamar y corvina. Asimismo, la medida también incluye a las conservas y las preparacio-

nes de pescados y mariscos procesados íntegramente en el país. La medida, que reduce entre 2 y 7 puntos porcentuales los derechos de exportación, fue firmada por el presidente Alberto Fernández así como por el jefe de Gabinete, Juan Manzur, y los ministros de Economía, Martín Guzmán, y Agricultura, Ganadería y Pesca, Julián Domínguez.

Llega el turismo social a los hoteles de Chapadmalal

La subsecretaria de Calidad, Accesibilidad y Sustentabilidad del Ministerio de Turismo y Deportes, Inés Albergucci, destacó la importancia «de la reactivación del turismo social que la gestión anterior se había olvidado», tras recibir hoy al primer contingente de turistas en el complejo hotelero de Chapadmalal, en el cual la cartera invirtió más de 900 millones de pesos para su reactivación.

«Estamos muy contentos de que nuevamente se reactive el turismo social y con el correr de las semanas vaya en crecimiento», dijo la funcionaria y agregó que después de varios meses de obras, trabajo e inversión «comenzamos a recibir en las últimas horas los primeros grupos de contingentes, mayormente chicos adolescentes, aunque hay de todas las edades».

Albergucci mencionó la realización de trabajos en techo, carpintería, electricidad, baños y pintura. «Ahora podemos sonreír y emocionarnos -subrayó- al ver cómo llegan los primeros grupos a este hotel número cinco, que ya está renovado y puede ser disfrutado por miles de argentinos y argentinas».

La funcionaria anunció que antes de fin de año, se estarán habilitando los hoteles 1 y 2 que también están siendo renovados y serán destinados al turismo social.

En tanto en febrero «será habilitado el hotel 6, que permaneció cerrado durante más de 15 años y en un mes comenzaremos con las remodelaciones y puesta en valor el hotel 7, cerrado por la gestión anterior».

La funcionaria recordó que la gestión anterior «se ocupó de abandonarlos, de abando-

nar la política de turismo social».

«Desde el Ministerio de Turismo a pesar de las malas condiciones de los hoteles y lejos de desentendernos, trabajamos arduamente para que vuelva el turismo social, el turismo para todos los sectores socio económicos y nos sentimos orgullosos», remarcó.

Precisó que «a medida que se vayan abriendo los hoteles, renovados y actualizados, iremos incorporando más plazas» y que trabajan «para que todos los argentinos y argentinas tengan acceso al bienestar y descanso».

En este aspecto subrayó que estos hoteles de la unidad turística de Chapadmalal «fueron pensados para que todos y principalmente los sectores más vulnerables tengan acceso al turismo».

«Con la llegada de estos



primeros grupos, iniciamos la temporada de turismo social, tanto en Chapadmalal como en Embalse, donde se está desarrollando la misma actividad, inversiones y trabajos similares», afirmó a Télam la funcionaria.

EDICTO

El Juzgado en lo Civil y Comercial n° DOS, de Tres Arroyos, cita y emplaza por TREINTA días a herederos y acreedores de VOLANTE MARY ETHEL, DNI F 1434324. Tres Arroyos, 4 de Noviembre de 2021
Dra. María Belén Odasso, Auxiliar Letrada